

Comunicados senador Juan Antonio Coloma

21 de noviembre de 2017

Senador Juan Antonio Coloma asume rol clave en la campaña de Sebastián Piñera

Tras una reunión realizada esta mañana en el comando del abanderado presidencial de ChileVamos, fueron presentados los nuevos nombres que integrarán su campaña de cara a la segunda vuelta.

Fue en esa ocasión que Sebastián Piñera, presentó al senador de la región del Maule, y primera mayoría en la reciente elección parlamentaria, Juan Antonio Coloma, como miembro del Comité Estratégico de la Campaña. Junto a él, se suman el electo senador Felipe Kast (Evópoli) y el reelecto senador Francisco Chahuán (RN).

Al respecto el ex mandatario explicó que "Nos ayudarán a dirigir las campañas en sus respectivas regiones y a nivel nacional. Vienen saliendo de una campaña y serán una gran contribución".

Por su parte, el senador Coloma manifestó que "después de una larga y agotadora campaña en lo que llamó la batalla del Maule y que logramos no solamente tener una primera mayoría personal, sino tener una gran votación para el presidente Piñera, y ganar el número de parlamentarios y de consejeros regionales, venimos a decir que aquí estamos felices de colaborar en esto que probablemente es la encrucijada más grande de las últimas décadas en la que Chile se encuentra".

Agregó que "me siento feliz, y sin preguntas sino con una gran disposición a que podamos enfrentar unidos la conducción de Chile, decimos presente y vamos a colaborar en estos días que faltan, hasta la última gota de sudor, porque Chile diga, Piñera Presidente.

29 de noviembre de 2017

Senador Juan Antonio Coloma respecto al reajuste del sector público

“Es uno de los más bajos de los últimos años y es claramente el reflejo de un mal manejo de la economía”

Tras fijarse el reajuste del sector público en un incremento general del 2,5%, a partir del 1 de diciembre de 2017, las reacciones no se hicieron esperar, fue así como el senador de la región del Maule, Juan Antonio Coloma, manifestó que “hace pocos minutos se acaba de aprobar el reajuste para el sector público quedando fijado en un 2,5 por ciento de aumento de las remuneraciones para el 2018. Desde la perspectiva económica obviamente es un reajuste bajo, uno de los más bajos de los últimos años y es claramente el reflejo de un mal manejo de la economía”.

Al respecto el parlamentario indicó que “yo quiero ser súper claro en esta materia, cuando los países crecen, cuando les va bien los reajustes son mucho más alto, lo hemos visto en todos los gobiernos anteriores cuando se crecía al 3, al 4 o al 5 por ciento, los reajustes eran en términos nominales el doble de lo que es hoy día, y eso es el mejor reflejo de por qué es importante que la economía se maneje bien. Porque si no al final todos pagan las consecuencias. Finalmente fue lo que el gobierno ofreció y como tal, lo único a lo que se podía aspirar”.

“Adicionalmente se aprobó un bono llamado de negociaciones de 170 mil pesos para sueldos inferiores a 660 mil y 85 mil para los superiores a la cifra mencionada. Se agrega a eso el aguinaldo de Navidad y de Fiestas Patrias, el primero de 54 mil para los que ganan menos de 726 mil pesos y 28.772 a los que ganan más de esa cantidad. El de Fiestas Patrias es de 70 mil pesos y se distingue para los que ganan menos 726 mil pesos y de 48.616 a los que ganan más de esa cantidad. Respecto al bono de escolaridad aquellos que ganan menos de esa cantidad se les dará un bono de 68.110 pesos”.

A lo anterior agregó que “quiero destacar algunos bonos que se lograron para efectos de los pensionados, el más significativo es el bono de invierno de 60.668 pesos que se va a pagar a los pensionados en mayo de 2018 y el de Fiestas Patrias para los pensionados que es 18.874 pesos más 9.683 por cada causante de asignación familiar y el aguinaldo de Navidad que asciende a 21.693 mil pesos más 12.200 pesos por cada persona que también sea causante de asignación familiar”.

“En términos generales fue una discusión que tuvo un consenso mayor que otros años porque hay conciencia de que hoy día la situación económica está muy compleja y es de esperar que los años que vengan podamos revertir esta situación y que los reajustes sean mucho mayores”, finalizó Juan Antonio Coloma.

30 de noviembre de 2017

Senador Coloma respecto a IPoM de diciembre

“Un gobierno que crece al 1,4%, que baja la inversión, que aumenta la deuda, es un gobierno que no va por buen camino”

Un crecimiento económico de 1,4% es el que prevé el Banco Central para este año, según su último Informe de Política Monetaria (IPoM) publicado este lunes. Tras conocer estos resultados las reacciones no se hicieron esperar, fue así como el senador de la región del Maule, Juan Antonio Coloma, manifestó que “este IPoM no deja de tener algo histórico, es el último IPoM que va a hacer el Banco Central respecto de este gobierno y creo que las cifras que nos han dicho hoy día son elocuentes respecto de que en materia económica, particularmente, que hemos tenido un mal gobierno”.

“Nos ha dicho en Banco Central entre otras cosas que el crecimiento es el 1,4%, yo les quiero recordar que es la cifra más baja en los últimos 33 años de crecimiento, sin incluir las crisis mundiales, o sea es el más bajo de todos los crecimientos. Nos ha dicho que el porcentaje de la deuda es el doble de cuando llegó este gobierno, o sea en cuatro años se duplicó la deuda pública y que la inversión va a la baja”, señaló el parlamentario.

Al respecto agregó que “a mi juicio este IPoM es la mejor evidencia de por qué hay que cambiar un gobierno. Un gobierno que crece al 1,4%, que baja la inversión, que aumenta la deuda, es un gobierno que no va por buen camino, e incluso mucho de los indicadores que se daban respecto a eventuales mejoras tiene que ver con la sensación que va a haber también un cambio en el manejo económico de Chile”.

“Así que si faltaba algo por agregar, creo que este Ipom es la guinda de la torta respecto de consolidar, que lamentablemente lo digo muy de corazón, este gobierno ha equivocado categóricamente el rumbo en materia económica y hoy todos los chilenos de

alguna manera pagamos ese costo, por esa tasa de crecimiento baja, por esa inversión baja y por esas dudas que se plantean respecto al empleo futuro que ojalá se puedan resolver en un próximo gobierno”, concluyó Juan Antonio Coloma.